

Pot de départ d'Amélie

Soumis par Perrine
16-09-2008

Amélie dit au revoir.

Mardi fut le dernier jour de classe d'Alix et Amélie.

Pour dire au revoir à ses grandes copines (et aussi pour fêter son anniversaire avec ses copines, chose que nous n'avons pas pu faire l'an passé et à laquelle Amélie tenait beaucoup), nous avons organisé un petit goûter dans un parc. Ce parc, où il y a des jeux pour enfants et des tables de pique-nique, a remplacé à merveille le jardin que nous n'avons plus.

Toutes les grandes copines d'Amélie (Marion, Claire, Jade et Maéva) ont répondu présentes. Nous avons récupéré Marion et Jade à la garderie pour les accompagner à pieds jusqu'au parc, Maéva et Claire sont venues avec leur maman.

Toutes les 5 ont profité d'un moment ensemble avant le départ d'Amélie.

Au programme : bulles de savons, bougies, gâteau, bonbons, jus de fruits, ballons de baudruche, motos et fleurs sur ressort, et Toboggan.

Nous avons également fêté l'anniversaire de Marion (5 ans le 16 septembre !).

En fin d'après-midi, chacune a dit au revoir à Amélie en promettant de lui écrire sur son adresse mail.

Merci aux parents des 4 grandes copines d'Amélie de l'avoir gâtée, et d'accepter de maintenir le lien, ce qui est très important aux yeux d'Amélie !

Cette journée a marqué le tournant, il a fallu dire au revoir aux maitresses et ATSEM également. Ce qui s'est fait dans une grande émotion ... mais sans larmes pour les enfants (ce que nous craignons un peu quand même).

A nous maintenant de respecter nos engagements vis à vis d'Amélie pour garder le contact avec ceux qu'elle aime.